
◆開　会　

◆唱　歌　ロータリーソング「我等の生業」

◆「四つのテスト」唱和

K. R. ラビンドラン
２０１５‐１６年度国際ロータリー会長

週　報

№７

クラブ会長方針
　“ロータリーをもっと知ろう”
　① ロータリーは親睦から
　② 友愛奉仕活動を見直そう
　③ 地区を知ろう

例　　　会　　　記　　　録　（2015．8．21（金））　　通算3，046回

◆プログラム予定

８月２８日（金） ９月４日（金） ９月１１日（金） ９月１８日（金）

卓話  「自己紹介」
後藤宗久会員

卓話「つながろう高砂とバリ」
高砂とバリを繋ぐビンタン号

代表　小沢やすこ様

プロバスクラブとの合同例会
「高砂町について」
プロバスクラブ会長

上田俊昭氏

高砂青松ＲＣとの合同例会
（ウェディングパレス鹿島殿）

「世界に通じる人材育成  真の国
際人嘉納治五郎と灘校の教育」

灘中学校・高等学校 校長
和田孫博先生



◆出席報告
本　日　８月２１日　　会員数４２名　　　　出席者２９名　　出席率　７６．３１%
前々回　７月３１日　　会員数４２名　　修正出席者３９名　　出席率１００．００%修正

◆ＭＡＫＥ－ＵＰ
福島　弥一会員 ｅ‐ＣＬＵＢ ８月２１日
覚野　成広会員 国際ロータリー第2680地区

2014−15年度地区大会　　 　８月２８日
藤田　　茂会員 ｅ‐ＣＬＵＢ ８月２１日
森本　幸吉会員　　ｅ‐ＣＬＵＢ	 ８月２１日
後藤　純次幹事 長崎出島ＲＣ ８月２１日

◆Ｓ．Ａ．Ａ．（ニコニコ箱報告）
坂井　智代会員……伊地知会員、本日の卓話楽しみにしています。よろしくお願い致します。
後藤　武男会員……家内の誕生日祝を頂きありがとうございます。
早退１名

◆幹事報告（３，０４６回）
ガバナー事務局より
　◎公式訪問のお礼文がガバナーより届いております。
　◎ポリオ撲滅チャリティーゴルフコンペ
　　（１１／１６）の案内が届いております。
米山記念奨学会より
　◎“ハイライトよねやま”が届いております。
※例会変更のお知らせ
　◎姫路南ＲＣ
　　９月２１日（月）　休会（祝日）　
　◎姫路中央ＲＣ
　　９月１０日（木）　移動例会　野球観戦　阪神VS巨人　於：阪神甲子園球場
　◎加古川中央ＲＣ
　　９月１０日（木）　尚歯例会　於：加古川プラザホテル　１階　ボールルーム
　　９月２４日（木）　休会
　◎明石西ＲＣ
　　９月　３日（木）　職場例会　於：㈱神戸製鋼所　加古川製鉄所
　　９月２４日（木）　月見例会　於：ウエスティンホテル淡路
その他
　◎サマープログラム募金のお礼文・領収証が届いております。
　◎ＰＨＤよりクラブ宛に冊子が届いております。

豊田克義副幹事



◆会長の時間
　今月は、会員増強・新クラブ結成推進月間です。先
月末に会員増強・拡大月間から急遽変更になっていま
す。本年度が始まる前の５月１６日に予定者として
会員増強セミナーがあり、信原会員増強委員長と後
藤幹事で参加してきました。このジャンルのセミナー
は初めてだそうで地区も会員増強に躍起になってい
るのだなと思いました。
　深川純一パストガバナーの講演の中で、１業種１名
の話をされていましたが、ＲＩは１業種に５名入会
させなさいとは言っていないとの事でした。これはクラブが決めることで日本でもこの１
業種１会員の考えを変えていないクラブがあるとの事でした。このセミナーでも親睦の話
が出ていました。「ロータリーは社交クラブである」「他のロータリアンから学ぶ事を忘れ
てはならない」「精神的な親睦が必要である」との事を話されていました。また、地区研修・
協議会での増強・拡大分科会のグループディスカッションの集計をいただきましたが、信
原委員長が言われているように「退会防止」や６月に開催しました第２回クラブ協議会で
名島委員長が言われていました「女性会員の増強」などがやはり複数のクラブからの意見
として挙がってきておりました。
　私たち高砂ＲＣも色々な情報を集めて会員拡大を真剣に考える必要があるのではと思い
ます。みなさまの協力をお願いいたします。

◆本日のプログラム
　　　　　卓話「今どき　老人ホーム事情」   　伊地知　正治 会員　　　

佐野敏晴会長

坂井智代プログラム委員長 伊地知正治会員



会　長　佐野　敏晴　　　　　　幹　事　後藤　純次　　　　　雑誌会報委員長　加納　基宏
例会日時　毎週金曜日12時30分より　　　　　　　　　　　例会場　高砂商工会議所２階会議室
高砂ロータリークラブのホームページのＵＲＬ   　     http://www.winwin.ne.jp/~takasago_rc/


